

Herr Kallenbach begann seinen Bericht mit dem Karl-Gatzweiler-Platz, der als eines von mehreren aktuellen Projekten ansteht. Die europaweite Ausschreibung wurde veröffentlicht und die Ergebnisse werden jetzt erwartet. Er geht davon aus, dass im nächsten GuB-Ausschuss die Beauftragung beschlossen werden kann.

Die Tiefbaumaßnahmen an der Mobilitätsstation sind weitgehend abgeschlossen. Für die Elektroladestation müssen noch Leitungen verlegt werden. Im nächsten Monat wird das eigentliche „Rad-Haus“ aufgebaut, sodass gegen Ende des Monats die Eröffnung erfolgen kann.

Die Campus Magistrale wird dem Ausschuss noch im nicht öffentlichen Teil begegnen. Wenn heute der Beschluss zur Vergabe gefasst wird, kann mit den Baumaßnahmen auch hier zügig begonnen werden.

Der Bau des Radweges an der L16 ist abgeschlossen. Die Schlussrechnung wird derzeit geprüft.

Ein weiteres Ereignis war die gestrige Veranstaltung zur Baumaßnahme „Schumannstraße“. Es haben 31 Gäste teilgenommen, davon 4 aus der Politik, die auch heute hier anwesend sind. Es war eine diskussionsfreudige, aber sehr sachliche Veranstaltung. Die Verwaltung ist bestrebt die Bürger auf dem Planungsweg mitzunehmen. Die Ergebnisse aus dieser Bürgerbeteiligung werden ausführlicher im nächsten oder übernächsten UPV-Ausschuss dargelegt.

Aus den derzeit laufenden Kanalbaumaßnahmen griff er sich die Arnold-Janssen-Straße heraus. Ab morgen sollen die seit ca. 4 Wochen offen stehenden Schächte wieder mit Abdeckplatten versehen werden. Unter TOP 9 n.ö.T. werden die Hintergründe dafür noch einmal dargelegt. In Kürze ist wieder mit einer durchgängigen Fahrbahndecke zu rechnen.